
要求完善消防閘的管理 

位於啟德啟晴邨賞晴樓有一道閘口通道長期上鎖，若有緊急事故需先

致電到管理處，再由管理處安排保安員開閘。過程漫長，為居於區內居民

的生活帶來不便。 

有居民指出緊急通道長期關閉，若救護車需要再進行以上程序便拖慢

救人的進度。更有居民指出家裡長者行動不便需要電召的士到住所樓下上

車到醫院覆診，但因該條是緊急通道而被拒絕開閘，令到長者出行交通不

便。此外，有居民更指出自己家裡裝修所購買傢私，需繳付運輸費用才能

搬運傢私上樓，導致生活成本上升。 

為此，希望盡快完善屋邨緊急通道的管理問題，建議分時段開啟消防

通道閘口，方便居民日常生活。

此致 
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